

# ENSAYO - Contabilidad empresarial

Durante la primera semana de clases de contabilidad aprendí sobre los estados financieros, los cuales son informes que utilizan las empresas en las que se reflejan el estado económico de dicha empresa. También aprendí sobre las NIF (normas de información financiera) el cual es casi como una constitución en la que existen reglas y derechos que tienen las empresas. El significado de nuestra materia (contabilidad) es un sistema de control que registra todos los gastos y egresos de una empresa. Factoraje financieros, es cuando una empresa necesita dinero y no tiene dinero, entonces vende sus facturas a un banco u otra empresa financiera, con un 5% de descuento, esto pasa cuando la empresa no tiene liquidez (capacidad para pagar con dinero en efectivo) para pagar.

Préstamo no es la palabra correcta para usarse en termino de negocios. Es mutuo.

Los estados financieros básicos son:

- El estado de situación financiera
- El estado de flujos de efectivo
- El estado de resultados integral
- El estado de cambios en el capital contable

Cuando varias empresas que perteneces a un corporativo muy grande dan sus informe y resultado de contabilidad, se le denomina información financiera consolidada. La confiabilidad, la relevancia, la comprensibilidad, la comparabilidad son características primarias de los estados financieros; y las características secundarias son la veracidad, representatividad, objetividad, verificabilidad, la información suficiente, la posibilidad de predicción, la confirmación. Los activos, los pasivos, También supe de los distintos tipos de contabilidad que existen y sus diferentes divisiones por ejemplo por su origen, está la contabilidad pública, la cual se encarga de llevar el control de las finanzas del gobierno y de todas sus dependencias. Y también la privada. Según su actividad como las empresas extractivas como por ejemplo Pemex ya que extrae petróleo la naturaleza. También la contabilidad comercial que prácticamente es lo que hacen la mayoría de las empresas o negocios, comprar y vender productos. La contabilidad industrial, este tipo de contabilidad es aplicado en las empresas industriales en las que transforman la materia prima en productos elaborados, como las empresas de alimentos procesados o las fábricas de automóviles etc... La contabilidad administrativa por lo que logré entender de la clase es que se encarga de ver si los resultados económicos estén cumpliendo con el objetivo de la empresa y si el objetivo no se está cumpliendo, en el estado financiero se puede ver cuál es el detalle que impide que no se cumpla el objetivo de la empresa. La contabilidad fiscal está más enfocada en el control de los impuestos que se pagan en la hacienda, un claro ejemplo de este tipo de contabilidad es el SAT. Y por último la contabilidad forense, se trata de un tipo de contabilidad bastante interesante y curioso, el cual se encarga de investigar a fondo los estados financieros en caso de que haga disputas, sospechas de robo o evidencias de ella dentro de una empresa, este tipo de contabilidad es la indicada para sacar a la luz la verdad de la disputa.

**Dan Alexis Méndez Cruz.**